

Forums pour les consommateurs

Speed tous les week-ends en excès

Par Profil supprimé Posté le 31/07/2017 à 02h32

Bonjour !

Comme mentionné j'ai un problème avec cette drogue depuis quelques temps... Je déprime tous les lendemains de soirée ce qui ne m'arrivait pas avant... Je culpabilise et me sens nulle, j'ai mal et je suis bonne à rien !

J'en prend absolument tous les week-ends depuis 4 ans. Ce qui veut dire nuit blanche à chaque fois.

Pendant la soirée tout va très bien se passer mais la déprime est assurée le lendemain soir.

J'ai peur pour ma santé car je n'y vais pas de main morte et j'associe à l'alcool en quantité déraisonnable également sans parler des deux paquets de cigarettes dans la nuit.

En revanche la semaine je ne touche à rien de tout ça.

Mon conjoint et moi nous sommes rencontrés dans ce milieu il y a 4 ans et demi, on a jamais fait autrement que ce train de vie là à vrai dire. En revanche on essaye d'avoir un enfant mais ça ne fonctionne pas (ça fait deux ans), on est bien conscient que ça doit pas aider mais tant qu'on aura rien de concret on peine à arrêter.

Je pense qu'on va devoir avoir besoin d'un coup de main, de conseils et de témoignages afin de nous aider à arrêter ça et faire nos soirées différemment.

Je répète que ni lui ni moi n'y touchons en semaine, jamais. Mais du samedi soir au dimanche midi si !

Ça nous pompe du fric et j'ose mm pas imaginer ce que ça doit faire dans notre corps...

C'est pourquoi je fais cette démarche aujourd'hui...

Dans l'attente de vous lire...

À plus !

1 réponse

Profil supprimé - 01/08/2017 à 06h03

Bonjour Melissa moi aussi je suis dépendant au speed j'en prend tout les jours depuis plusieurs mois H24 on me surnomme speedman avec mon expérience je vais te répondre que quoi qu'il arrive même si les descentes de speed te foute le moral à zéro ne prend surtout pas autre chose pour les descentes c'est un piège à éviter qui peut te conduire à consommer d'autre drogue et la c'est pas cool du tout ma belle moi on m'a proposé de l'héroïne pour redescendre du speed j'ai toujours refusé je tourne au speed H24 je suis toujours à donc le risque pour ma santé est grand suis toujours au taker je ne sais plus ce que c'est de faire grâce matiné ou de passer une bonne nuit de sommeil, pas cool alors un conseil reste dans le festif et ne consomme pas en semaine et ne prend rien d'autre et tout ira bien, bisous ma belle.

